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El 006 
El Pleno de la Corporación 

Municipal se reunió con carácter 
ordinario el pasado 9 de septiembre. 
En e te Pleno lo concejales de 
Izquierda Unida intentamos que se 
analizara y discutiera una Moción 
sobre el expediente de movilidad 
geográfica que la empresa SCIS
EMERGENClA CIUDAD REAL Y 
que la Dirección Provincial de 
Trabajo había aceptado en una 
segunda resolución que anulaba una 
primera denegatoria. 

Si el expediente de movilidad 
geográfica se lleva a la práctica el 
Parque de Puertollano perderá dos 
agente integrales que serán traslada
dos a otros parques provinciales. El 
Grupo Municipal de Izquierda 
Unida coincide con los representan
tes de lo trabajadores, en que la 
pérdida de estos agente en la plan
tilla de Puertollano, cuando el par
que está actuando con los efectivos 
imprescindibles, supone restar efi
cacia y calidad en un servicio esen
cial para la colectividad. 

Con la plantilla actual, sin la pér
dida de dicho agentes, ya se han 
dado situacione difíciles y compli
cadas al coincidir varios ervicios. 
Es de suponer que con el ajuste de 
plantilla que el expediente contem
pla, estas situaciones difíciles e 
repitan con más frecuencia. 

A pesar del indudable interés 
social de asunto, el equipo de 

gobierno municipal evitó con su 
mayoría y la letra del Reglamento 
municipal, que la Moción de 
Izquierda Unida se debatiera en el 
Pleno de la Corporación. Este mar
cado desinteré de todo los conce
jales del PSOE por el servicio que 
pre ta el 006, contrasta con la apor
tación municipal a los presupuestos 
de la empresa SClS-EMERGEN
CIA, que este año ha supuesto la 
nada despreciable cifra de 107 
millones de pesetas. Un 
Ayuntamiento que aporta esa canti
dad de dinero a una empresa de ser
vicios que tiene como ámbito de 
actuación, entre otros, su propio tér
mino municipal , no puede pasar 
"olímpicamente ' de una deci ione 
empresariale que afectan grave
mente a la calidad de servicio. 

Florentino López 
Montero 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Izquierda Unida 

· 10 han pensado bien 
fos representantes de 
la FLAVE? 
Lo hombre y mujere de 

Iniciativa Ciudadana no hemos en
tido desagradablemente sorprendi
dos por la decisión adoptada por los 
directivos de la Federación Local de 
Asociaciones de Vecinos, de des
marcar e del "Grupo Procentros 
Universitarios para Puertollano". 
Nos consta que no todo los miem
bros de la directiva de la Federación 
se han mo trado partidario de ese 
abandono y, nos consta, asimismo, 
que quienes han impue to su criterio 
en FLAVE han sido aquellos de sus 
directivo que, in exageraciones de 
ningún tipo, pueden ser con idera
dos como "cautivo " del PSOE. 

Iniciativa Ciudadana, que iente un 
profundo re peto por cuantas deci
siones puedan tomar lo directivos 
de FLAVE, no puede dejar de pre-

guntarse en este ca o i la deci ión 
de aquellos hombres que lograron 
imponer su voluntad en FLAVE, lo 
han hecho con plena conciencia y 
responsabilidad u obedeciendo con
signas de su "amo". 

Asimismo , tampoco podemos 
dejar de respondernos que la deci-
ión adoptada es, sin género de 

duda, enormemente perjudicial y 
lesiva para los intereses de lo veci
nos de Puertollano a quienes dicen 
representar. ¿Han reflexionado cier
to hombres de FLAYE sobre el 
número de hijos de vecinos de 
Puerto llano que se quedarán sin 
acceder a estudios universitario por 
no contar nuestra ciudad con los 
centro donde se imparten?, ¿han 
reflex ionado ciertos hombres de 
FLAVE sobre el sacrificio económi-

El amor a la ciudad 
"El sitio y los árboles nada me 

enseñan ino lo hombres en la ciu
dad" 

(Sócrates) 

Es Sócrate , sin duda, el hombre 
que superando el antagonismo entre 
moral individual y moral acial no 
mue stra de manera consciente, 
heroica y hasta didáctica el compor
tamiento que todo ciudadano ha de 
tener con su ciudad. 

En unos momentos en que Atena 
atraviesa una grave crisi moral y 
política, Sócrates entrega volunta
riamente la vida como testimonio 
del respeto que merecen la tradi
ciones y la leye de la ciudad, aco
sado por la envidia, la soberbia y la 
injusticia. 

Sin embargo, cuando se esgrime 
este ejemplo como paradigma de la 
fidelidad del ciudadano a u patria, 
suele argüirse con bastante desco
nocimiento que e ta en eñanza filo-
ófica no tiene ningún sentido en la 

práctica social o política, pues cier
tas estrategias y la necesaria solida-

ridad global están por encima de 
planteamientos individuale . 

Sin tanto dramati mo y con un 
final má feliz que el del ejemplo 
buscado, cientos de ciudadanos y un 
número ba tante importante de 
colectivo demue tran en 
Puertollano esa coherencia, ese 
amor por la ciudad dedicando tiem
po, esfuerzo, ilu ión para hacer má 
humano el medio que les rodea, sin 
recibir nada a cambio, y este acto, 
que es de pura generosidad en el 
convecino, se convierte en un acto 
de obligación inexcusable para el 
político que ha adquirido de forma 
voluntaria la tarea de servir a sus 
electore . 

Durante algo má de do años é te 
ha si do el principal objetivo del 
Grupo Municipal Socialista con 
Santiago Moreno al frente tratando 
de aprontar soluciones a los nume
rosos y graves problemas que han 
ido sucediéndose en este tiempo. 

y en esa disposición y con la mis
ma firmeza y entusiasmo vamos a 
continuar el re to de la legislatura, 
en inquebrantable unidad porque 
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ese es nuestro ideario, porque así lo 
de ean lo ciudadano y porque asó 
lo exige la ituación de nue tro pue
blo; con otro compañero al frente de 
la Corporación y de l Grupo 
Socialista, Manolo Juliá que e tá 
dispuesto a tomar e a pequeña póci
ma de cicuta diaria que supone toda 
gestión política, con toda la dedica
ción, la hone tidad, la eficacia que 
ha demostrado en anteriore respon
sabilidades en un único afán de 
engrandecer la ciudad que ama. 

Casimiro 5ónchez 
Calderón 

Portavoz del Grupo Municipal 
. Socialista 

Iguales problemas para un 
nuevo alcalde 
Cuando la canícula veraniega 

cedía en los primeros días de ep
tiembre, de forma inesperada, 
Puertollano recibió la noticia del 
cambio de Alcalde, viendo el ciuda
dano con orpresa e incredulidad 
como la persona que hace dos año 
le pedía su voto para luchar por los 
problemas de su ciudad, en la mitad 
de la e tacada, aunque al amparo de 
la ley, su grupo político decidía lle
varlo al desempeño de otras funcio
nes, siendo sustituido por mor de los 
de ignio digitales y no de la volun
tad popular por otra per ona, al cual 
vaya por delante todo nuestro respe
to, pero que en los últimos años no 
ha estado viviendo el día a día de 
Puertollano y sus circunstancias. 

¿Es ello bueno o malo para nuestra 
Ciudad? Es, de momento, chocante 
e incoherente que cuando una pobla
ción tiene serios problemas, tal vez 
los más importantes de su reciente 
historia y cuando desde muy distin
tos estamentos del partido político 
que sustenta al Sr. Alcalde se dice 
que lo problemas de Puertollano se 
van a solucionar, al menos antes de 

ca que representa para toda las 
familias de Puertollano costear lo 
estudios de u hijo fuera de nues
tra localidad?, ¿han reparado ciertos 
hombres de FLAVE en las pérdidas 
económica que se deri van para 
Puertollano del hecho de no contar 
con un considerable número de 
alumno foráneos que podrían 
eguir us e tudios en Puertollano?, 

¿se plantearon al tomar su deci ión 
ciertos hombres de FLAYE la 
importancia que para la elevación 
del nivel cultural de nuestros con
ciudadanos había de tener la convi
vencia entre nosotros de un 
numeroso grupo de profesores uni
versitario ?, ¿han pensado ciertos 
hombres de FLAYE en la importan
cia que la ubicación de centros uni
versitario en Puertollano tendría 

las elecciones del 6 de junio pasado 
lo oíamo in istentemente, no parece 
muy entendible que la acción prime
ra ea cambiar al Alcalde. 

¿Que ello ha ignificado una 
mayor proyección personal para D. 
Santiago Moreno, Alcalde saliente? 
Con absoluta sinceridad, lo celebra
mos por él. ¿Que D. Manuel Juliá, 
Alcalde entrante, puede aportar una 
eficacia igualo superior que su pre
decesor? Lo deseamos profunda
mente. Pero si pensamo s en 
Puertollano como hecho supremo, 
aunque los manchegos aguantamos 
estoicamente casi todo, hay cosas 
que no se terminan de comprender y 
meno admitir así por las buena. 

Esperamos que el nuevo Alcalde 
potencie la línea de diálogo con los 
grupos de opa ición, iniciada por su 
antecesor, atendiendo aquella pro
puestas coherentes que e puedan 
sugerir, elaborada siempre con la 
mejor voluntad de servir a la colecti
vidad. 

Valoramo muy positivamente que 
el nuevo Alcalde haya con iderado y 
puesto en marcha , do propue tas 

para consolidar el complejo indus
trial de la ciudad? 

Mucho nos tememos los hombres 
y mujeres de Iniciativa Ciudadana 
que ninguno de estos interrogantes 
se los han formulado cierto directi
vos de FLAVE o, al menos, que no 
se los han planteado con pleno sen
tido de la responsabilidad, del amor 
a u pueblo y del afán de beneficiar 
a su convecinos que debe presidir 
su tarea de directivos de una aso
ciaciones vecinales a las que con 
rotundidad afirmamos no se les ha 
consultado en absoluto en un tema 
de tanta trascendencia para todos. 

Cuando decenas de ciudades de 
España que no tienen la condición 
de capitales de provincia están 
logrando la ubicación en las mi -
mas centros universitarios, ciertos 

que el Partido Popular ha presentado 
en el corto período de tiempo que 
lleva ejerciendo. La primera fue 
pidiendo análisis por laboratorio ofi
cial de las agua del pantano del 
Jándula en distintos punto y a tres 
niveles de profundidad en cada uno 
de ellos ante de iniciarse el tra va-
e y la segunda ha sido, solucionar 

los problema que distinto barrios 
de Puertollano tienen en la recep
ción correcta de determinados cana
les de televisión. 

Julión Bueno 
Luchena 

Conceial del Grupo Municipal 
del Partido Popular 

hombres de FLAVE se muestran 
contrarios a que Puerto llano cuente 
con dichos centros. Su conciencia y 
cuantos vecino de Puerto llano se 
sientan perjudicado por ello habrán 
de pedirles cuentas. 

Francisco Barrios 
Vizuete 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Iniciativa Ciudadana 
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